Aviso de no beber o no usar

Se emite un aviso de "No beber" o "No usar" cuando hay contaminación química o de metales pesados en el suministro de agua según lo determine la Sección de Suministro Público de Agua. Debido a esta contaminación, **no se debe usar ni consumir agua**.

No se permite hervir agua bajo una orden de "No beber" o "No usar". Cuando hay contaminantes químicos o de metales pesados en el agua, pueden concentrarse en el agua al hervirla. Se debe obtener una fuente de agua alternativa, como agua embotellada, para su uso. El tipo de aviso emitido determinará si el agua se puede usar para otras cosas, como lavar la ropa y bañarse, o si no se debe usar para ningún propósito. Consulta la orden específica emitida por la autoridad del agua o del Departamento de Calidad Ambiental de Carolina del Norte, Sección de Abastecimiento Público de Agua, para obtener instrucciones sobre cómo se puede usar el agua, si es que se puede usar.

Las directrices generales sobre cómo disminuir el riesgo de infección por microbios se encuentra disponible al llamar a la Línea de Agua Potable de la EPA al 1-800-426-4791.

Consideraciones durante un "Aviso de no beber/usar" (elementos a considerar en un Plan de Operaciones de Emergencia)



Lavarse cuidadosamente las manos con jabón y enjuagarte con agua embotellada. Establecer estaciones temporales de lavado de manos con agua embotellada.



Bloquear todos los fregaderos para que sean inaccesibles para su uso o cerrar el agua que entra en los fregaderos. Coloca letreros recordando a los empleados que no usen agua del grifo.



Los lavavajillas mecánicos no se pueden usar durante un aviso de no beber o no usar. Se deben utilizar utensilios de un solo servicio para comer y beber.



Los utensilios de cocina u otros artículos necesarios para la preparación y el almacenamiento de alimentos deben limpiarse y desinfectarse con agua embotellada.



No usar agua del grifo para hacer desinfectante. Usar desinfectante premezclado si está disponible. Si no se puede obtener desinfectante premezclado, se debe usar agua embotellada u otra fuente de agua. Los dispensadores de desinfectante no se pueden usar durante un aviso de no beber o no usar.



NO se debe usar hielo hecho con agua del grifo, compra de una fuente segura. Se requiere agua embotellada para todas las bebidas que se van a mezclar con agua como té, café, limonada, etc.



Los filtros de agua no eliminarán los contaminantes químicos y metálicos. Todavía se requiere una fuente de agua alternativa, incluso cuando los filtros de agua están en su lugar.

Los restaurantes, mercados de carne y otras instalaciones permitidas no pueden operar durante un "Aviso de no beber o no usar". Las instalaciones permitidas deben cerrar hasta que la autoridad del agua verifique un suministro de agua segura, a menos que exista un Plan de Operaciones de Emergencia aprobado, como se indica en el Código de Alimentos de Carolina del Norte 8-404.11.

Recuperación, una vez que se ha levantado el "Aviso de no beber o no usar":

- Dejar correr el agua durante unos minutos una vez que se levante el aviso para enjuagar las líneas.
- Pasar el lavavajillas por un ciclo antes de usarlo.
- Reemplazar todos los filtros que puedas tener, de acuerdo con las recomendaciones del fabricante.
- Dejar correr el agua por todas las líneas que van a accesorios, como dispensadores de bebidas, cafeteras, máquinas de hielo, fuentes de agua, etc., para limpiarlas.
- Desechar el hielo y las bebidas preparadas con agua del grifo durante el aviso de hervir agua.
- Desechar cualquier alimento hecho o producido con agua del grifo contaminada.

